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Kunstrasenplätze 
 
Sehr geehrter Herr Kron, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Sportausschusses 
am 24.11.2009 zu setzen: 
 
In den letzten Jahren wurden in Köln zahlreiche Kunstrasenplätze eingerichtet bzw. 
geplant. 
Die veranschlagten Kosten betragen in der Regel 1 Mio €, teilweise sogar 1,2 Mio €. 
Vor allem wegen des enormen Spardruckes, dem die Stadt aktuell und auch per-
spektivisch ausgesetzt ist, muss geprüft werden, ob eine Reduzierung der Kosten bei 
ausreichender Qualität möglich ist. 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie hoch sind die Kosten der Errichtung eines Kunstrasenplatzes in Köln im 

Vergleich zu anderen Städten wie z.B. Düsseldorf, Dortmund, Münster und Ber-
lin? 
Wir bitten darum, die entsprechenden Qualitätsstandards zu vergleichen.  
 

2. Wie ist das Verhältnis zu kalkulierten Kosten und tatsächlich abgerechneten 
Kosten in Köln? 

• Falls die tatsächlichen Kosten in Köln vergleichsweise hoch ausfallen 
sollten, bitten wir um eine fachliche Einschätzung der Gründe. 
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• Sollte es eine Diskrepanz zwischen kalkulierten und tatsächlichen Kos-
ten geben, bitten wir um Darstellung anhand von 3 Beispielen, wie die 
Restmittel verwendet wurden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
  
  
gez. Michael Zimmermann  gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer  GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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